

Wir haben die schmerzliche Pflicht, Sie vom Hinschied unseres geschätzten Ehrenpräsidenten

# Hansjürg Saager

(Gründer und ehemaliger Besitzer der awp Finanznachrichten AG)

in Kenntnis zu setzen. Er verstarb nach kurzer schwerer Krankheit am Dienstag, 18. Juli 2017 in seinem 78. Lebensjahr.

Hansjürg Saager war langjähriger Verwaltungsratspräsident, bevor er im Frühling 2017 zum Ehrenpräsidenten gewählt wurde. Unter seiner Führung und mit seiner unternehmerischen Weitsicht wurde AWP zur führenden Wirtschaftsnachrichtenagentur der Schweiz. Er hat über mehrere Jahrzehnte viele angehende Journalistinnen und Journalisten gefördert und damit zur steten Professionalisierung des Schweizer Wirtschaftsjournalismus auf hohem Niveau beigetragen.

So bleibt uns die Erinnerung an Hansjürg Saager, die uns mit Dankbarkeit erfüllt. Seiner Ehefrau und seinen Angehörigen sprechen wir unser tief empfundenes Beileid aus.



awp Finanznachrichten AG  
Verwaltungsrat, Geschäftsleitung und Mitarbeitende

Die Gedenkfeier findet am Donnerstag, 27. Juli 2017 um 14.15 Uhr in der reformierten Kirche Küssnacht, Untere Heslibachstrasse 2, 8700 Küssnacht statt. Urnenbeisetzung im engsten Familienkreis.